
Conseil d’école prévu le mardi 3 novembre (reporté)2020 (George Sand)     
Présents :  

 parents délégués : Mme Joseph, Mr Habbouche, Mr Raouhi, Mme Lawani, Mme Handouch, Mr Allassak, 

Mme Poly 

enseignants : Mme Pommier, Mme Serré, Mme Amiot, Mme Lucas, Mme Porto, Mme Le Louédec, Mme 

Nohaïc, Mme Coutant, Mr.Teychenné(directeur) 

Représentant de la Mairie : Mr Girardon 

 

 

Le protocole sanitaire nous dissuadant de réunir physiquement les nombreux participants, Mr Teychenné a 

décidé de procéder à un envoi du compte-rendu à chaque participant. Chacun des destinataires a alors la 

possibilité de faire des rajouts ou de poser des questions avant la version définitive. 

1) Point sur la rentrée 
- La rentrée proprement dite, celle du 2 septembre, s’est bien déroulée car les travaux d’aménagement de la 7ème classe à 

l’étage, avaient été réalisés durant les vacances d’été. Ce fut une très bonne surprise pour tout le monde et cela a permis 

de dédoubler l’effectif des Ce1 qui était de 28 à l’époque.  

- La rentrée des congés d’octobre s’est faite quant à elle dans un contexte plus oppressant : l’équipe pédagogique a tenu à 

rendre hommage à Samuel Paty, ce professeur lâchement et sauvagement assassiné. Des discussions ont été menées dans 

les classes sur ce thème et la minute de silence a été observée dans les classes du Ce2 au Cm2. 

 

Effectif total : 127 élèves (départ de 8 élèves pour déménagement) 
niveau Nom des enseignants 

23 CP Mme Porto et Mme Lucas  

11 CE1A Mme Pommier  

14 Ce1 B Mme Serré 

19 CE2 A Mme Le Louédec 

12 CE2 B Mme Nohaïc 

24 Cm1 Cm2 A Mme Amiot 

24 Cm1 Cm2 B Mr Teychenné (directeur)/ Mme Coutant  (décharge de direction lundi/mardi) 

 

Personnel : 
- 2 Avs, accompagnent 4 enfants durant toute la semaine. 
- La remise individuelle des livrets se fera comme l’an dernier après les vacances de Noël sur 

rendez-vous.  

 

- Les APC ont lieu de 11h30 à 12h. –Ce sont des activités pédagogiques complémentaires(APC), assurées par les 

enseignants. Les APC, qui ne sont pas obligatoires pour les élèves, sont proposées en réponse à des besoins. Pour 

respecter le protocole de la cantine, certains élèves mangeant à la cantine ne peuvent suivre les Apc. 

- Pas d’Accompagnement Educatif, seulement l’étude( de 16h15 à 17h45) avec des enseignantes qui assurent des études 

dirigées (dans leur classe et avec leurs élèves) quelques soirs par semaine. Les autres groupes sont assurés par des 

animateurs du Périscolaire.  

 

Périscolaire : Le protocole resserré oblige à une autre organisation : les élèves restent dans leur classe après 16h15 pour 

faire l’étude(éviter les brassages). De la même façon, au réfectoire, les enfants utilisent les mêmes tables tous les jours et 

sont regroupés par classe. Il y a environ 65 enfants qui mangent à la cantine, sur 2 services. 

 

2) Rased : C’est le Réseau d’Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté.  Il est composé de 4 personnes : 

Mr Lamarche, le psychologue scolaire, Mme Sardinha et Mr Salin (maîtres E à dominante 

pédagogique), Mme Kambouche (maîtresse G à dominante rééducative). Le Rased intervient à la 

demande des enseignants ou des parents. Des élèves de Ce1 et Ce2 sont aidés actuellement en encodage, 

lecture ou numération + travail sur les émotions… 

Mr Lamarche peut aussi recevoir des parents qui en feraient la demande. La collaboration de la famille 

étant toujours souhaitable, il n‘intervient qu’après autorisation des parents. Coordonnées du rased :  

01 30 51 68 52   

 

3) Elections délégués de parents 2020/2021 

Les résultats sont rappelés : taux de participation : 59%  Félicitations aux  délégués élus qui sont Mme Lawani, 

Mme Joseph, Mme Handouch, Mme Poly, Mr Habbouche, Mr Allassak, Mr Raouhi. 

 

 



L’actualité est dominée par 2 sujets essentiels et préoccupants : l’épidémie de Covid et les attentats terroristes. 

Cela implique des changements des conditions de travail avec un resserrement des protocoles sanitaires et 

sécuritaires. 

 

4) Protocole sanitaire resserré en novembre : les changements 

a) Les entrées dans l’école et les récréations sont décalées de la façon suivante : 

ENTREES : 

-8h20-8h30 : CP/ CE1/ CE2 A           13h05-13h15 : CP/ CE1/ CE2 A 

 

-8h30-8h40 : CE2 B / Cm1 Cm2 A / Cm1 Cm2 B          13h15- 13h20 : CE2 B / Cm1 Cm2 A / Cm1 

Cm2 B 

 

RECREATIONS : 

9H50-10H05 : CP/ CE1/ CE2 A                                        14H35- 14H50 : CP/ CE1/ CE2 A 

 

10h10-10H25 : CE2 B / Cm1 Cm2 A / Cm1 Cm2 B            14H55-15H10 : CE2 B / Cm1 Cm2 A / Cm1 

Cm2 B      

b) Port du masque 

Le masque est porté par tous les élèves du Cp au Cm2 

c) Brassage réduit au maximum 

A l’intérieur comme à l’extérieur, le brassage est évité autant que possible(passage aux WC, 

couloirs,…) 

d) Aération / désinfection 

Les classes sont aérées le plus souvent possible. Les poignées de porte sont désinfectées à l’interclasse. 

 

5) Sécurité : Plan Vigipirate Urgence Attentat 

Fermeture/ contrôle visuel des personnes(identité pour les personnes inconnues), des abords de l’école/ 

pas d’attroupements près des issues ainsi que dans la cour de Maternelle(voir Blog )/ sorties et accueils 

réduits au minimum/  

- Pas d’Ecole et Cinéma/ pas de sorties sur Paris mais sorties gymnase et piscine autorisées pour 

l’instant. Les séances de natation, qui ne concernent que les élèves de CP, Ce1 et Cm2, seront 

réduites de moitié dans l’année(8 au lieu de 16) pour respecter le protocole sanitaire municipal. 

    

6) Règlement intérieur et Charte de la Laïcité 

Il convient de procéder au vote du règlement intérieur qui reste inchangé(les changements imposés par 

le protocole sanitaire restent provisoires, enfin espérons-le).  

Vote du Règlement intérieur et Charte de la Laïcité annexée au règlement intérieur. Sur le blog de 

l’école, possibilité de retrouver le règlement intérieur ainsi que la Charte de la laïcité avec sa version 

plus simple expliquée aux enfants. 

 A propos de ce thème, un parent délégué relève que les enfants ont parfois entre eux et à l’insu des 

adultes de l’école, des propos intolérants concernant la religion, propos qui tendent à stigmatiser ceux 

minoritaires qui n’auraient pas la même religion, ceux ayant la même religion mais ne la vivant pas 

aussi « strictement » ou qui n’en auraient pas du tout. Ce genre de propos justifient, s’il était besoin 

puisque c’est déjà au programme, de travailler sur la tolérance et la laïcité avec nos élèves. 

Il est demandé de respecter les horaires décalés d’entrée et de sortie, conformément au protocole. 

 

7) Projet d’école 

 

Evaluations nationales : Cp et Ce1 : Des réunions ont eu lieu pour présenter les résultats de Cp et à venir 

pour les 2 classes de Ce1. 

Des évaluations auront lieu pour les autres classes durant l’année. 

 

Projets de classe: 

- Projet Vendée Globe(toutes les classes) : suivi de la course(géographie/ écriture/ maths…) 

- Projet chorale d’école (toutes les classes): le Tour du Monde en chansons avec l’intervention d’une 

cheffe de chœur 1 fois par semaine et spectacle de restitution en fin d’année dans une salle de spectacle 

de Trappes (salle JB Clément, chants communs en différentes langues avec vidéo en arrière-plan)  



Fête d’école ce jour-là en juin à la salle Clément, si possible(pb d’espace dans le hall) A voir si 

possible avec le protocole en vigueur à ce moment-là. 

Toutes les classes étaient inscrites au dispositif Ecole et Cinéma mais la salle du Grenier à Sel ne peut 

plus accueillir les classes. 

 

 

 

Classes de cycle 3 (Cm1 Cm2) 

-Projet commun (classes Mme Amiot et Mr Teychenné) : réaliser une machine de Rube Goldberg : L'objectif du 

défi technologique est de concevoir et réaliser une machine capable d'enchainer plusieurs étapes, de type dominos. La dernière 

étape affichera un message concernant une action de développement durable. 

 

Cm2 : Conseil Ecole / collège(reporté) : visite du collège Le Village avec rédaction de questions en amont 

(assister à des cours de 6ème) Questionnaire visio si connexion correcte au 3ème trimestre. A voir selon le 

protocole. 

Acquisition de robots pour tous les cycles afin de travailler sur la programmation.(Thymio, kit robotique Mairie 

demandé…) 

Certains projets prévus sont irréalisables à cause du protocole sanitaire, comme le Marché des Savoirs qui 

consistait à mettre en valeur les talents non scolaires des enfants ou l’Escape Game déjà prévu l’an dernier. 

Quelques devoirs sur le blog pour habituer à utiliser le blog en cas de confinement(histoire, mathématiques…) 

Le Blog de l’école servira aussi à mettre en ligne les compte-rendus des conseils d’école, le règlement intérieur 

avec la Charte de la Laïcité, des travaux d’élèves, des photographies…  

 

Photographies de classe et individuelles : pas de photos pour l’instant, selon le protocole. 

 

8)  Questions mairie : 

A) Travaux réalisés 

- travaux réalisés pour la classe 7 à l’étage durant l’été qui a permis de dédoubler les Ce1 qui étaient 

très nombreux à la rentrée de septembre. 

- en octobre, installation d’une deuxième porte de secours dans la salle 7 à l’étage(cela permettra 

d’accueillir davantage que 15 élèves à l’avenir.) 

- installation d’un défibrillateur dans le hall. 

- changement de la coupole en plexiglas au niveau du toit du hall. 

- la réfection du marquage au sol dans la cour a été effectuée, ainsi que l’aplanissement du sol(même 

s’il reste une légère différence de niveau) 

- en octobre, mise aux normes des toilettes adultes. 

- la porte de la classe 3 qui ne fermait pas à clé, a été réparée.( La demande avait été faite depuis l’an 

dernier) 

- incompréhension devant l’absence des drapeaux français et européens sur la façade de l’école. Ils ont 

été enfin repositionnés la semaine dernière. 

- remerciements à la Mairie qui a fourni des masques aux enfants(jetables puis 8 en tissu au total) 

- Chauffage réparé dans le bureau de direction après 2o ans de frigidaire…comme quoi, avec un peu 

de volonté… 

De manière générale, on apprécie pour l’instant grandement la très grande réactivité des services 

techniques depuis la rentrée de septembre. 

 

B) Travaux demandés ou problèmes 

- pas de ligne téléphonique qui fonctionne : prêt d’un téléphone portable (un seul combiné pour toute 

l’école : pas de téléphone dans le bureau de direction) 

- pas de connexion internet dans l’école depuis la rentrée, bien dommageable car l’utilisation des VpI 

(vidéo projecteur intéractif) est fortement réduite ; pendant des semaines, le directeur a été obligé de 

faire un partage de connexion sur son forfait personnel. Prêt d’un routeur de façon provisoire pour avoir 

internet uniquement sur le PC de direction. Attente de la fibre pour janvier 2021, mais c’est très long. 

Un parent délégué propose la rédaction d’un courrier à Mr Le Maire pour solutionner le problème. 

Toutes les classes sont équipées de Vpi mais : 

- des problèmes de déconnexion subsistent dans les salles 1 et 2. 

- demande de rideaux dans les classes pour assombrir les 4 classes du RDC. 



- attente d’un second bloc magnétique pour sécuriser la porte du hall. L’une des 2 portes est 

condamnée et verrouillée en attendant la réparation du système d’ouverture. 

- Nous souhaiterions un système visuel d’alerte anti-intrusion qui consisterait en 1 système de lampes 

clignotantes installées dans chaque classe et que chaque enseignant pourrait activer en cas d’intrusion. 

- demande de points d’eau dans la classe 7 et classe 6 . 

- demande réalisation d’un espace de rangement (matériel Sport) dans le hall  

- demande d’obtention d’un kit robotique pour travailler la programmation, du Cp au Cm2. 

- concernant le temps d’étude organisée par le Périscolaire, le brassage est fortement réduit du fait que 

les élèves restent dans leur classe d’origine ; néanmoins, certains élèves (classe 7 de l’étage par ex) sont 

accueillis dans d’autres classes, d’où la question des parents délégués : Est-il prévu de désinfecter les 

tables de ces enfants ?réponse à venir. 

 

NB : Il a été décidé de conserver le blog de l’école : http://blog.ac-versailles.fr/elementairesandtrappes/ 

afin de mettre en ligne des travaux d’élèves, des compte-rendus, des informations, …Il peut être aussi 

un des outils de la continuité pédagogique en cas de confinement. 

 

Prochain conseil d’école vers février. 

 

 

http://blog.ac-versailles.fr/elementairesandtrappes/

